
     O nosso clube está prestes a fazer um quarto de século de existência, e nos últimos
tempos entrámos numa certa letargia, também fundamentada pela pandemia do Co-
vid-19, mas que não será a única razão, o cansaço e a rotina instalou-se um pouco em
todos nós e passámos a considerar algumas coisas como certas e garantidas.  Mas in-
felizmente nada é certo e garantido e precisamos de sacudir esta letargia que nos atin-
giu, somos poucos e quase sempre os mesmos, mas temos alguns elementos que mui-
to fizeram pelo clube e acredito que todos nós poderemos fazer muito mais, para que
o nosso clube ganhe uma nova dinâmica e visibilidade nos meios do colecionismo.
     Pela parte que me toca nunca fui um dos mais presentes e participativos pois o res-
to da minha actividade escu(o)tista exigia de mim grande empenho e presença. Por is-
so, quero agradecer a todos os que ao longo de todos estes anos, com mais ou menos
dificuldades, têm levado o clube a bom porto, e sei que foi com grande esforço e de-
dicação e que também muitas vezes, foram incompreendidos por algumas pessoas.
Para eles o meu muito obrigado.
     Esta nossa candidatura, que lidero, tem como objectivo principal, sacudir a letar-
gia do clube, tentar aligeirar o seu funcionamento, captar mais membros e imprimir
uma maior dinâmica, principalmente nos canais digitais e fisicamente em grandes ac-
tividades.
     Esperamos que esta candidatura seja um pontapé de saída forte para que o nosso
clube se torne maior e melhor.
     Foi desde o inicio, nossa pretensão,  convidar  e integrar elementos de norte a sul
do país que nos permite recolher idéias e realidades de todos os pontos de Portugal;
elementos de anteriores direcções, que nos permite uma passagem de testemunho das
vivências anteriores do clube e que nos ajudem a ultrapassar obstáculos que já eles
conhecem; elementos de várias associações escu(o)tistas, porque as realidades, sensi-
bilidades e formas de trabalhar das mesmas são variadas, presisamos de ter um feed-
back de todos os que contribuem para o sucesso do escu(o)tismo; e ainda integrar na
direcção e no clube, elementos femininos, mais uma vez com o objectivo de alargar a
sensibilidade e perceção das coisas com outro olhar.
     Mas o maior, o grande objectivo é tentar envolver todos (ou quase todos) os sócios
do clube, numa verdadeira militância de CLUBE, com inter-ajuda e trabalho de cada
um que beneficie todos os colecionadores e o clube.
     Muito haverá a fazer; a começar pelas comemorações dos 25 anos do clube, que se
aproximam rápidamente, continuando pelos contactos com as infraestruturas das vári-
as associações escu(o)tistas/ Guidistas, com dinamização de vários canais digitais,
com dinamização da venda e troca de objectos e terminando com vários trabalhos que
se pretende que beneficiem a todos enquanto colecionadores de objectos escu(o)tis-
tas.
     Leiam, divulguem, dêm feedback das ideias que vos propomos e votem. Só com a
colaboração de todos podemos dizer que somos um verdadeiro clube.
Bem Hajam,
Grande abraço e forte canhota para todos.
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